

Rugby à XIII/Championship. Il arrive des Dragons Catalans pour renforcer Toulouse.

# Vincent Duport ne manque pas d'appétit

**E**n recrutant Vincent Duport, le Toulouse Olympique s'est attaché, pour la future saison de « Championship » dont le coup d'envoi sera donné fin février, les services de l'un des grands espoirs du rugby à XIII français. Vincent Duport, 22 ans, cinq sélections, totalise plus de quarante matchs de « Super League » sous le maillot des Dragons Catalans qu'il portait depuis trois ans. Il a notamment inscrit trois essais lors de la demi-finale perdue contre Leeds et Simon Worrall qu'il retrouve aujourd'hui dans la Ville rose. « Je ne me rappelais pas spécialement de lui. Quand je joue, j'affronte l'adversaire sans pour autant mémoriser son visage », avoue le néo-Toulousain, un beau bébé de 1,84 m pour 95 kg. Il n'y a rien d'atavique dans la carrière du jeune homme. Il est venu au XIII presque par hasard. À Vedène (Vaucluse) d'où il est originaire. Après un an de judo et un an de foot. « Mais je ne jouais jamais car j'étais trop mauvais », précise-t-il en riant. « En fait, un voisin était président du club local et il m'a demandé d'essayer. J'y suis allé sans me douter que je serai « pro » un jour. Avec les copains, on pouvait passer des journées entières au stade rien que pour le plaisir d'être ensemble. »

## CREVETTE MUSCLÉE

Vincent est ensuite passé par Avignon, le pôle France de Carcassonne, Limoux et les Dragons. « Adolescent, j'étais plutôt chétif. J'étais la crevette du groupe. Mais le plus vaillant. Je jouais alors à l'arrière. Au plus haut niveau, ce poste ne me convient plus. Je préfère évoluer au centre, même si mes qualités me per-



Le courant passe entre le président Carlos Zalduendo et Vincent Duport. Photo DDM, Michel Viala

mettent de dépanner à l'aile ou en deuxième ligne. Au centre, on a davantage de ballons à exploiter, de champ pour travailler techniquement avec ces ballons. » Vincent Duport a donc signé avec le TO pour neuf mois (la durée de la saison) et Gilles Dumas, son entraîneur, compte beaucoup sur ce joueur expérimenté

malgré son jeune âge, « capable de perferer avec vitesse et puissance ». Venu à Toulouse chercher du temps de jeu – « Chez les Dragons, j'étais un bon joker, pas forcément titulaire » –, il a trouvé un groupe où, dit-il, « règne une excellente entente. Il n'y a pas de star. Et la ville est splendide. Je suis arrivé juste avant les fêtes et

j'ai pu la découvrir avec ses illuminations. Avec Tessie (1), on a adoré. »

En 2010, Vincent va découvrir le « Championship » : « Je ne connais pas cette compétition. Je sais que ça se joue davantage devant. Mais, dans ma tête, je me prépare à jouer les matchs comme si c'était la « Super League ». Je ne les aborderai pas la fleur au fusil parce que je redescends d'un niveau. Et mon objectif est de retrouver au plus vite la « Super League ». Peu importe où. » Pourquoi pas avec le TO, candidat en 2012 ?

Jean-Paul Pronzato

1. Tessie Tisseyre, sa fiancée, chargée de communication de la Fédération française.

## Face aux Dragons le 23 janvier

Le samedi 23 janvier, à 16 heures, le Toulouse Olympique accueillera, aux Minimes, les Dragons Catalans pour un match amical de gala. Vincent Duport se retrouvera face à son ancien club. « Ce ne sera pas un match particulier pour moi, explique-t-il. À ce niveau, tous les matchs se ressemblent et on ne les joue pas pour s'amuser. On cherche, au contraire, à donner le meilleur de soi-même. J'attends ce match pour voir où en est notre niveau de jeu. Rien ne remplace la compétition pour jauger les réactions de ses coéquipiers par rapport aux situations de jeu et prendre des repères. »